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ГОД РАБОТЫ СОВЕТА
Сегодня депутаты Сланцевского городского Совета на очеред-

ной сессии обсудят отчет о работе исполкома горсовета. Речь
пойдет о том, что сделали исполком, его отделы и управления.

Вместе с тем избранники народа будут оценивать и вклад каж-

дого депутата в решение вопросов хозяйственного и культурного
строительства, степень участия во всех этих делах обществен-
ности.

Социалистическая демокра-

тия в нашей стране развивает-

ся по пути расширения прав и

полномочий Советов депутатов

трудящихся, совершенствова-

ния системы участия трудя-

щихся в управлении произ-
водством и общественными
делами, в контроле деятельно-

сти хозяйственных и государ-
ственных органов. Коммуни-
стическая партия последова-

тельно проводит в жизнь

ленинскую идею о том, чтобы
все трудящиеся  участвовали в

XXV съезду НПСС-
ЛОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

Их   имена — в Книге почета города

СЛЕТ
РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ
ПЕЧАТИ
В малом зале Дворца куль-

туры комбината «Сланцы» про-

шел традиционный слет обще-
ственных распространителей
печати. С информацией об
итогах подлиюной кампании в

1975 году выступила зав. отде-

лом пропаганды и агитации 

-горкома КПСС Н. Н. Апексеен-
ко.

Мыслями', об _л цианизации

подписки, о прудностях и о

дальнейшее . улучшении этой
важной политической работы
поделились на слетр секретарь

партбюро совхоза «Аврора»
А. Н. Лисакова, п реп о дав аггел ь

школы № 3 М. С Бордухаева,
секретарь партбюро шахты

«Ленинградская» Г. П. Федо-
ров, библиотекарь технической
библиотеки цементного завода

Е. Г. Сагал, старший инженер

планового отдела СУ-322
стройтреста № 63 М. А. Гпав-
тузова.

Началыник Сланцевского от-

деления агентств.а «Союзпе-
чать» Л. Г. Миролюбова отве-

тила на вопросы.

Большой группе обществен-
ных распространителей печани

на слете вручены подарки и

денежные премии, Редакция
городской газеты «Знамя тру-

да» наградила памятными по-

дарками трех распространите-

лей, добившимся в период

кампании лучших результатов

в подписке на «Знамя труда»,

— помощника командира гор-

носпасательного взвода объ-
единения «Ленинградсланец»
Л. Л. Жорова, зам. начальника

цеха камерных печей комбина-
та «Сланцы» А. А. Балабанову,
зам. директоре магазина № 47
горторга Г. М. Алексееву.

В работе спета принял уча-

стие второй секретарь горко-

ма КПСС Л. И. Бурин.

Выйбкими наградами отме-

чены трудовые успехи, достиг-

нутые ■ в девятой пятилетке

коллективом Северо-Западного
СМУ треста «Коксохиммон-
таж». Болбшую долю труда

вложили в общее дело мон-

тажники » бригады коммунисти-

ческого труда, которой руково-

дит кавалер ордена Ленина
Леонид Иванович «Раков. Бо-
лее 25 лет работает Леонид
Иванович на стройках. При-
обрел большой опыт, грамот-
ный специалист, умелый руко-

водитель. Наибольших успехов
возглавляемый им коллектив
добился на строительстве ком-
бината «Фосфорит». Ежесмен-
но монтажники выполняли по
полторы, а то и по две нормы.
Леонид Иванович внес не-

сколько рационализаторских

предложений, которые ускори-
ли ход монтажных работ на
строительеше завода сложных
удобрений.

За успехи, достигнутые в
вьшояиении заданий девятой
пятилетки, имя Леонида Ива-
новича Ракова занесено в го-
родскую Книгу почета.

НА СНИМКЕ: Л. И. Раков.

Фото Ю. Терентьева.

СЕГОДНЯ МЫ РАССКА-
ЗЫВАЕМ О ТРУДОВЫХ
ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА
ШАХТЫ «ЛЕНИНГРАД-
СКАЯ».

ТОН   ЗАДАЮТ
ПЕРЕДОВИКИ

игам
швношня

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ТРУДОВАЯ

ПЕРЕКЛИЧКА

про-

И.

Заместитель директора объеди-
нения «Ленинградсланец» по

шахте «Ленинградская» Г. К0-
НЯШКИН:

— В период предсъездовской
трудовой вахты на шагте «Ленин-
градская» тон в социалистическом

соревновании задают передовые

производственные коллективы. ,

Высокой выработки достиг, на-

пример, коллектив участка № 2,
который завершил план добычи за

1975 год на 107,6 процента и

выдал на-гора 22.325 тонн сверх-

планового сланца. С перевыполне-

нием завершили годовой план

коллективы горных участков №>Г»
1 и 10.

Добычная бригада, которой ру-

ководит делегат XXV съезда КПСС
Н. И. Павлюченков, досрочно за-

вершила пятилетний план и вы-

дала на-гора 1.698 тонн сверх-

планового топлива.

Несколько результативней у

нас работали в 1975 году проход-

чики. Бригада И. Я. Яковлева с

участка № 1 досрочно выполни-

ла предсъездовские обязательст-
ва. Она обязалась за период пред-

съездовской трудовой вахты прой-
ти 250 погонных метров горных

выработок, а прошла 275 метров.

В жизни бригадира И. Я. Яков-
лева произошло большое событие:
он принят кандидатом в члены

КПСС.

ных  метров

УСПЕХИ БРИГАДЫ В. А. ЮДЧИЦА
На шахте «Ленинградская» за бригада В. А. Юдчица в первом

период предсъездовской трудовой году десятой пятилетки: в январе

вахты (с 15 июня 1975 года по выдала на-гора 1.680 тоннсверх-

15 февраля 1976 года) лучших

производственных показателей до-

стиг коллектив участка № 2. Он
выдал на-гора 1.950 тонн сверх-

планового сланца.

Большой трудовой вклад в ус-

пех участкового коллектива внес-

ла добычная бригада В. А. Юдчи-
ца. План добычи за 1975 год она

завершила на 107 процентов, вы-

дала на-гора 14.750 тонн сверх-

планового сланца. Это самый вы-

сокий показатель за прошлый год

среди добычных бригад шахты.

Удачно взяла   трудовой старт

планового топлива.

Высокой выработки достигла

на втором участке и бригада про-

ходчиков В. А. Пузина.

-----------------   КОР

Бригада
ходчиков    И.
Марина   с   участ-

ка   ,]\Г°    1   имеет

сверх       годового

плана  555 погон-

горных  выработок.
Бригада проходчиков М. А. Семе-
нова с участка № 1 досрочно   за-

вершила годовой план и прошла

дополнительно 511 погонных мет-

ров. Словом, передовиков на гор-

ных участках много, и их ряды по-

стоянно растут.    Па них держат

равнение в труде все остальные

добычные л проходческие брига-
ды.

В январе наша шахта работала
несколько лучше, чем в прошлом

году: месячный план перекрыт

на 476 тонн сланца. Но все же

следует отметить, что мы работа-
ем ниже своих возможностей: ряд

участков и бригад не выполняет

план добычи топлива. Высокая
аварийность шахтных вагонов

ВД-5,6 и электровозов часто не

дает возможности своевременно

справляться с доставкой горной
массы. Руководство шахты и

объединения «Ленинградсланец»
много работает над устранением

недостатков на участке ВШТ и

над модернизацией вагонного

парка.

Принимаем меры для. повыше-

ния сортности технологического

■сланца, который поставляем для

переработки комбинату «Слан-
цы». С этой целью произведена

замена одной дробилки на обога-
тительной фабрике, а в четвертом

квартале заменим вторую дро-

билку.
В первом году десятой пятилет-

ки шахте запланировано добыть
3.380.000 тонн топлива. План
хотя и напряженный, но выпол-

нимый. И в первую очередь мы

постараемся достичь ритмичной
работы предприятия.

Рассказ записал

И. КОНОНОВ.

о   т   К   О -------------

О На шахте «Ленинградская» 533 ударника коммунистического
труда, в числе их 75 членов КПСС и 20 комсомольцев.

0 В текущем учебном году на шахте работает 26 школ комму-
нистического труда, в которых обучается 524 горняка.

0 В 1975 году рационализаторы шахты внедрили в производство
276 рационализаторских предложений с экономическим эффектом
214.000 рублей.

0 На шахте «Ленинградская» успешно зарекомендовало себя
использование крепи «Спутник». Бригада горнорабочих П. В. По-
тапова с участка № 7, работая с этой крепью, добыла в январе
сверх плана 242 кубометра горной массы.

управлении государством, и

Советы депутатов трудящихся

— активные проводники осу-

ществления этой идеи.

Это мы видим и на примерах

из жизни нашего города и

района. Опыт лучших постоян-

ных комиссий городского и

сельских Советов, депутатских

групп показывает, что успех

обеспечен лишь там, где депу-

таты, работники исполнитель-

ных органов опираются в сво-

ей работе на широкий актив

трудящихся. Активной органи-

зующей силой стала постоян-

ная комиссия городского Сове-
та по сельскому хозяйству. И
это потому прежде всего, что

депутаты действуют совместно

с профсоюзными организация-

ми. Многие специалисты сель-

ского хозяйства также стали

активистами постоянной ко-

миссии. Опора на актив меди-

цинских специалистов — осно-

ва успеха в работе постоянной
комиссии по здравоохранению

и социальному обеспечению.
Главная опора постоянных

комиссий — самодеятельные

организации населения, создан-

ные на предприятиях и по ме-

сту жительства. В городе и

районе их около пятисот. В
этих организациях занято 6.832
человека. Значит у каждого из

депутатов местных Советов го-

рода и района по двадцать ак-

тивных помощников из наро-

да.
Сессия городского Совета

депутатов трудящихся прохо-

дит в знаменательные дни, ко-
гда наша партия, весь народ

готовятся к XXV съезду КПСС.
И в эти дни народовластие,
подлинный социалистический
демократизм находят свое яр-

кое выражение в могучем по-
токе предложений, вносимых

советскими людьми при обсу-
ждении основных направлений
ЦК КПСС к съезду партии.

Чувство хозяина страны яр-

ко проявляется сегодня и во

всенародном социалистическом

соревновании. Все более ак-

тивными его организаторами

становятся депутаты Советов.
Производственные депутат-

ские группы и посты — новая

организационная форма уча-

стия народных избранников в

борьбе за эффективность про-

изводства и качество продук-

ции. Долг партийных органи-

заций — всемерно поддержать

их деятельность, добиться то-

го, чтобы они были созданы и

действовали повсюду, чтобы
активным был каждый депу-

тат.

Следует повышать роль пар-
тийных групп в местных Сове-
тах депутатов трудящихся. К
сожалению, еще не все депута-

ты добросовестно выполняют

свои обязанности. И правильно

поступают те постоянные ко-

миссии Советов, партийные
группы, которые обсуждают
отчеты избранников народа,

предъявляют к ним высокие

требования. В их поле зрения

должны постоянно находиться

вопросы усиления связей депу-

татов с избирателями, с ши-

рокой общественностью.

II -я ПОБЕДА
Коллектив филиала швейно-

го объединения «Маяк» тру-

дится под девизом «25 удар-

ных недель — XXV съезду

КПСС». Фабричный профсоюз-
ный комитет подвел итоги 24-й
ударной недели.

Первое место завоевала

бригада швей-мотористок № 1,
которой руководит мастер

В. Ф. Филиппова, завершившая

план по выпуску продукции на
137 процентов. Это ее одинна-
дцатая , победа в предсъездов-
ском соревновании.

Второе место присуждено

бригаде № 2 (мастер У. Т. Коз-
лова) и третье — бригаде № 3
(мастер В. П. Антипова).
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ПО НАКАЗАМ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Важной формой непосредст-

венного участия- трудящихся в

деятельности органов власти,

их влияния на развитие эконо-
мики и культуры, улучшение

обслуживания населения явля-

ются наказы избирателей. Вы-
полнение их — один из глав-
ных показателей деловитости

в работе Советов.

В августе 1975 года на вто-

рой сессии городского Совета
депутатов трудящихся XV со-
зыва был утвержден план ме-

роприятий по выполнению на-

казов избирателей, внесенных .

в период подготовки к выбо-
рам в местные Советы. Приня-
то к исполнению 15 наказов.

Сейчас уже можно подвести

первые итоги их осуществле-

ния. Построены автопавильоны

в деревнях Кондуши, Перево-
лок Загривского сельского Со-
вета. Это сделано коллективом

управления автодорог (началь-
ник А. Л. Кныш). Рабочие
совхоза «Сланцевский» отре-

монтировали дорогу от дерев-

ни Пелеши до деревни Тухто-
во.

Большое значение имеет вы-

полнение наказа об открытии
врачебного пункта в деревне

Новоселье. Выполнение- этого

наказа организовали депутаты

городского Совета В. П. Акн-
шин, А. И. Корчагин.

Телефонизирован Лужицкий
медпункт, ускорено строитель-

ство центральной усадьбы сов-

хоза «Осьминский» и асфаль-
тирование дороги по деревне

Овсище.
Сельскими Советами принято

к исполнению 27 наказов. На
сессиях Советов утверждены

планы мероприятий по их вы-

полнению.

Большую организаторскую

работу по выполнению наказов

проводят исполкомы сельских

Советов, которые заслушивали
эти вопросы на своих заседа-

ниях, привлекают население

Им хорошо помогают постоян-

ные комиссии, депутатские

группы.

Депутат         Старопольского
сельского Совета шофер сов-

хоза «Старопольский» В. И.
Хозяинов организовал выпол-

нение наказа по утеплению во-

докачки в деревне Ликовское.
Он привлек к этой работе на-

селение и сам подвез торф для
утепления водокачки.

При активном участии депу-

тата Попковогорского сельско-

го Совета М. Ф. Куликовой по-

строен мост через реку Сижен-
ку. Депутат Выскатского сель-

ского Совета Н. Е. Ермоленко,
прораб совхоза «Родина», по-

мог выполнить наказ избира-
телей по ремонту дороги от

центральной улицы до бани в

деревне Выскатка.

Многое сделал для выполне-

ния наказов исполком Старо-
польского сельского Совета
(председатель Т. А. Веникова).
Из семи принятых наказов пять

уже выполнены. Котельная в

деревне Старополье переведе-

на на жидкое топливо, по-

строены колодцы в деревнях

Плешево, Говорово, Загорье,
Заручье, регулярно выезжала

автолавка в деревню Засосье.
Выполнен наказ по обслужи-
ванию телевизионных антенн

на 90-квартирных домах в де-

ревне Старополье.
По наказам избирателей сде-

лано уличное освещение в де-

ревнях Перебор, Залесье, Забо-
рожка, Савиновщина, Сижно
Попковогорского и деревне

Сосновка Пелешского сельских

Советов.
Всего сельскими ■ Советами

выполнено 12 наказов.

Во всех этих делах велика

роль депутатов. Именно от на-

родных представителей, от их

контроля во многом зависит,

как работают в этом направле-

нии хозяйственные руководите-

ли, получившие наказы.
И. АФАНАСЬЕВА,

инструктор горисполкома.

МЖЕ два созыва избирается
* депуггатом городского Со-
вета Татьяна Павловна Хоро-
шева. Являясь членом постоянной планово-бюд-
жетной комиссии, она принимает активное уча-

стие в работе Совета, часто выступает нл сес-

сиях.

В этом созыве Т. П. Хорошева избрана и де-

путатом Пелешского сельского Совета, членом

его исполкома.

Татьяну Павловну хорошо знают избиратели ее

округа. Она поддерживает с ними тесную связь,

знакомит их с решениями городского и сельских

Советов, ведет прием избирателей, регулярно от-

читывается перед ними. Ни одну просьбу не оста-

вит без вяимаиия. Часто избиратели обращаются
к своему депутату по пенсиоиньш делам. Она
консультируется в отделе социального обеспече-
ния и разъясняет избирателям пенсионное зако-

нодательство.

ДЕПУТАТ  ДВУХ   СОВЕТОВ
Депутат Т. П. Хорошева руководит депутат-

ским постом на ферме Большие Поля, который
контролирует санитарное состояние фермы, вы-

полнение распорядка дня и соблюдение рациона
кормления. ------

Более пяти лет работает Т. П. Хорошева дояр-

кой совхоза «Сланцевский». Бывая на фермах
совхоза, она делится своим опытом рабопл с

доярками, помогает отстающим".
В прошлом году она надоила 3.355 килограм-

мов молока от каждой коровы, что на 305 кило-

граммов больше, чем в 1974 году.

На 1976 год ею взяты более повышенные со-

циалистические обязательства — надоить на фу-
ражную корову 3.400 килограммов  молока.

А. НАДЕЖД И НА. *

МАТЕРИАЛЬНАЯ
БАЗА  СОВЕТА

Задания народ-
нохозяйственно г о

плана на 1976 год
прецуоматрива ю т

дальнейший          и
неуклонный рост
народного хозяй-
решения    главной

Каждый орган государственной   всех отраслей
власти для выполнения возложен-   ства с целью

ных на него функций имеет собст-   задачи десятой пятилетки —после-
венный бюджет. Бюджет города   доаательного осуществления курса
и района— материальная база го-   Коммунистической партии на
родского Совета депутатов трудя-   подъем материального и культур-
щихся. Он включает в себя го-   ного уровня жизни народа. В
родокой бюджет и бюджеты вось-   решение этой задачи определен-
ми сельских Советов депутатов   яый вклад внесут все звенья фи-
трудящнхся.                                       нансовой системы, которые долж-

Уопешное выполнение и перевы-   ны  обеспечить    денежными сред-
полнение  производственных  зада-   ствами большую    программу    со-
ний и заданий    по себестоимости   циально-экономического   развития,
выпускаемой продукции    (перево-   Достаточно сказать,      что только
зок,   услуг)     и    планов   прибыли  .через  бюджет города     будет  на-
большинством          промышленных   правлено 4.564 тысячи рублей на
предприятий  и строек города     в   дальнейшее    развитие    народного
1975 году обусловили выполнение   образования,   здравоохранения     и
бюджета города и плана государ-   культуры.
ственных доходов за 1975 год. Об      Сознавая   важность    и ответст-
этом свидетельствуют   следующие   венность   стоящих  задач,   коллек-
цифры:  план  по государственным   тив городского финансового отде-
доходам выполнен    на  101,6 про-   ла  включился  в социалистическое
цента,      сверх  плана     поступило   соревнование   и    принял высокие
444,9 тысячи рублей. Бюджет го-   обязательства, направленные^    на
рода по  доходам   выполнен      на   мобилизацию  резервов   хозяйства,
103,5 процента.     С превышением   дополнительное привлечение дохо-
выполнены и бюджеты всех сель-   дов   бюджета,  усиление контроля
ских Советов. Это обстоятельство   за  соблюдением строгого  режима
позволило городскому Совету вы-   экономии   в   расходовании     госу-
делить сверх бюджета около 100
тысяч рублей на нужды городско-
го хозяйства .и социально-культур-
ные мерапркятия. ■

дарственных средств.
Л. ВЕДЯХИНА,

заведующая городским фи-
нансовым отделом.

На собрании депутатов го-
родского Совета, работающих
на комбинате «Сланцы», была
создана производственная де-

путатская группа. Составлен
план ее работы, в который
включены такие вопросы, как
анализ социалистических обя-
зательств на 1975 год, приня-
тых депутатами группы, под-
ведение итогов соревнования

за 1975 год, проведение рейдов
по состоянию трудовой дисци-
плины на комбинате, контроль

за качеством выпускаемой про-

дукции.
Созданы депутатские посты

по контролю за ходом строи-
тельства склада сульфита (от-
ветственный депутат Н. И.
Краснов), установки МСУ (де-
путат Б. М. Санганаев), цеха
производства нефтеполимерных
смол (депутат Е. Г, Артемье-
ва).

Быть депутатом — не толь-

ко почетная, но и ответствен-

ная обязанность. Поэтому мы

должны действовать так, что-
бы на нас могли равняться ос-
тальные, чтобы рядом с нами

не было отстающих.

Все депутаты комбината —

передовики           производства,

классные специалисты. М. И.
Виноградова работает на ком-

бинате более 20 лет, за свой
труд неоднократно отмечалась

в приказах, несколько созывов

избирается депутатом город-

ского Совета, возглавляет де-

путатский пост по контролю за

состоянием трудовой дисципли-

ны. А. Ф. Сорокина — опера-

тор ГГЦ, заместитель секрета-

ря партийного бюро цеха.

Все депутаты производствен-
ной группы приняли повышен-

ные социалистические обяза-
тельства на 1976 год и полны

решимости с честью их выпол-

нить.

Л. ИЛЬИНА,
председатель    производст-

венной   депутатской   груп-

пы СПК «Сланцы».
НА    СНИМКЕ:      заседание

производственной   депутатской
группы.

Фото Ю. Терентьева.

ДРУЖНО- НЕ ГРУЗНО
Работа депутата в избиратель- На заседаниях депутатской

ном округе имеет решающее зна- группы заслушивали депутатов об
чение. В конечном  счете от того,   их работе на избирательных окру-

в какой степени депутат Совета
связан со своими избирателями,
зависит успех всей его деятельно-

сти. Если депутат хорошо знает

нужды и запросы избирателей, он

будет целеустремленнее влиять на

деятельность расположенных на
территории округа     предприятий

гах, что положительно сказыва-

лось на повышении их ответствен-

ности и активности. Депутаты
группы, контролируя работу пред-

приятий, расположенных на тер-

ритории этой группы, часто быва-
ют на предприятиях горбыткомбн-
ната,  в магазинах. Депутаты ре-

от которых зависит обслуживание  тулярно   принимают   избирателей
населения.

Чтобы деятельность избранника
народа была продуктивной, депу-

таты смежных округов объединя-
ются в группы, которые призваны

всемерно содействовать претворе-

нию в жизнь директивных доку-

ментов партии и правительства.
Наша депутатская группа объеди-
няет 17 округов, расположенных

в центральной части города. Ра-
боту планируем с учетом плана

работы исполкома городского Со-
вета. Ежемесячно проводились за-

седания депутатской группы. Об

своевременно разбирают их жа

лобы, просьбы. Все они заносятся

в специальный журнал, а их ис-

полнение поручаем депутатам или

работникам исполкома горсовета,

а также руководителям пред-

приятий или организаций, к чьей
компетенции относится жалоба,
заявление, просьба. За ходом ис-

полнения установлен строгай
депутатский контроль

Свою работу строим в тесном

контакте с другими депутатскими

группами. Ведь бывает и так, что

решение проблем, поднятых, изби-

рателями, зависит от предприя-

тий, учреждений, расположенных

не на территории округов, входя-

щих в нашу группу. Таковы, к

примеру, вопросы состояния куль-

турного и жилищно-коммунально-

го обслуживания. В декабре про-

шлого года на совместном заседа-

нии нашей и седьмой депутатских

групп были обсуждены отчет ди-

ректора клуба «Шахтер» В. И.
Глуховой о состоянии и мерах

улучшения обслуживания населе-

ния и информация начальников

второй и третьей жилищно-экс-

плуатационных контор УЖКХ про-

изводственного объединения «Ле-
нинградсланец». Сейчас никаких

жалоб от избирателей по этим во-

М'ного добрых дел на счету де-   п Р 0Сам   не  поступает.   5 февраля
путатов      Н.   П.    Абрамовой   —   ньше шнего года состоялось совме-
„„„,____ ,    _.                                     стное заседание трех смежных де-
электрообмотчицы   ремонтно-меха-   путатских Г р упп . Ьбсуждали воп-

суждались   вопросы     о     работе   нического завода, С. А. Петровой   рос об улучшении работы пивного

третьего опорного пункта охраны

правопорядка, о подготовке к зи-
ме жилого фонда первой и второй
жилищно - эксплуатационных кон-

тор УЖКХ объединения «Ленин-
градсланец», о работе клуба
«Шахтер» и детских площадок.

фасовщицы продбазы горторга,

В. А. Винокурова — директора

кирпичного завода, Г. А. Про-
кофьева — главного инженера

строительного управления № 322

треста № 63 и других.

бара.
Депутаты и дальше планируют

решать сложные вопросы объеди-
ненными усилиями.

Н. ИВАНЦОВ,
руководитель  депутатской

группы № 5.

ХОЗЯЕВА
ЗЕМЛИ

Беречь землю — значит ра-
зумно и по-хозяйски относить-

ся к общенародному богатству,
получать с земли максимум

сельскохозяйственной продук-
ции. Подъем ^сельскохозяйст-
венного производства — перво-

степенная задача нашей пар-

тии и народа.
Наша страна богата земель-

ными ресурсами, но эти богат-
ства небезграничны. Ограня- '
ченность земельных ресурсов .,

особенно остро ощущается в

сельскохозяйственном произ-
водстве. Так, площадь сельско-

хозяйственных угодий в нашем
районе составляет 11,7 про-

цента. На одного жителя рай-
она приходятся 0,26 гектара

пашни, в то время, как в це-

лом по стране — 0,94 гечта,ра :.
Отсюда понятно, какое зна-

чение приобретает при такой
ограниченности земель, пригод-
ных для сельокохозяйственного
использования, бережное отно-

шение к земле, рациональное

использование и повышение ее

продуктивности.
Исполкомы сельских Советов

ежегодно проводят обществен-
ные смотры использования и

охраны земель. Результаты
смотров показывают, что сов-

хозы района стали разумнее
относиться к использованию

земельных угодий, особенно па-
хотшригодных. Наиболее пол-

но и рационально используют
земельные угодья труженики
совхоза «Родина». Это единст-
венное хозяйство в районе, где
в 1975 году закончено освое-
ние введенных севооборотов.

Исполкомы сельских Сове-
тов ведут целенаправленную
работу по вопросам улучшения

использования и охраны зе-
мель. Неоднократно эти вопро-
сы выносятся на обсуждение
сессий  сельских   Советов.

По итогам общественного
смотра использования земель в

1975 году победителем признан,
исполком Выскатского сельско-
го' Совета депутатов трудя-
щихся, который Награжден По-
четной прамотой исполкома
Ленинградского         областного
Совета  депутатов трудящихся.

Стараниями депутатов этого
сельсовета было выявлено де-

сять гектаров неосвоенных зе-

мель. Пять из них по настоя-

нию сельисполкома совхозом
освоены, а пять оставлены под

застройку центральной усадь-
бы совхоза.

Сейчас на территории Вы-
скатского сельского Совета де-

путатов трудящихся нет ни од-

ного пустующего или само-

вольно захваченного участка

удобной земли.

Большая заслуга депутатов
и в том, что мелиорированные
участки земли хорошо исполь-

зуются и дают высокие уро-

жаи.

Но исполкомам городского и

сельских Советов депутатов

трудящихся предстоит нема-

лая работа в этом плане. Не-
обходимо пробудить сознание

• каждого гражданина к рацио-

нальному использованию и ох-

ране земель в интересах всего
советского общества.

Беречь землю, постоянно

приумножать ее богатства —

первейшая обязанность труже-

ников села и города.

Л. МИХЕЕВА,
старший

инженер-землеустроитель.
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РЕШАЯ СЕЛЬСКИЕ

Постоянная комиссия горсо-

вета по сельскому хозяйству
к образована из 13 человек. Сре- 

ди них три рабочих и шесть

специалистов сельского хозяй-
ства. На своем первом заседа-

нии комиссия распределила

обязанности, выслушала пред-
ложения депутатов по изуче-

нию и рассмотрению некото-

рых актуальных вопросов, на-
правленных на улучшение сель-

скохозяйственного производст-
ва в совхозах фирмы «Роди-
на», ПМК-15 и районном объ-
единении «Сельхозтехника».
Коллективное мнение членов
постоянной комиссии, рекомен-

дации управления сельского хо-

зяйства района легли в основу
составления перспективного

плана вначале на шесть меся-
цев, а впоследствии — на 1976
год.

В подготовке материала на

заседание комиссии учитыва-

ются особенности и специфика
рассматриваемого         вопроса;

I подготовка его поручается тем

членам комиссии, которые наи-

более подготовлены для глубо-
_. кого изучения данной проблем
^Гмы. В практике работы комис-

сии не было случая невыполне-

ния депутатами данных им по-

ручений. Квалифицированно и

добросовестно готовят вопросы

на заседание комиссии депута-,
ты В. Ф. Артамонов — трак-

торист совхоза «Сланцевский»,
Т. Я. Бершицкий — управляю-
щий районным объединением
«Сельхозтехника», А. И. Семе-
нов — начальник ремонтных

мастерских этого же предприя-

тия, В. А. Чижов — директор

совхоза «Сланцевский», В. К.
Шилина — бригадир совхоза

«Аврора», Н. А. Иванова —-

доярка совхоза «Старополь-
ский» и другие. Хорошо выпол-
няет обязанности секретаря ко-

миссии депутат Г. И. Карпова
—главный ветврач совхоза «Ав-
рора».

В прошлом году комиссия

провела шесть заседаний. В
июле заслушали вопрос «О хо-

де выполнения социалистиче-

ских обязательств по заготов-

ке кормов в совхозах фирмы
«Родина». Вместе с управлени-

ем сельского хозяйства горис- 
полкома приняли ряд конкрет-
ных мер для улучшения каче-

ства заготавливаемых кормов,

установили депутатские посты
в местах заготовки сена, сена-

жа, силоса, оказали определен-

руную помощь сельским Сове-
„- там по мобилизации населения

сел и деревень на заготовку

сена.

В августе прошло совмест-

ное заседание с комиссией гор-

совета по торговле и общест-
венному питанию, что дало оп-

ределенный толчок к досроч-

ной подготовке баз и храни-

лищ к приемке картофеля и

овощей на длительное хране-

ние. Был согласован график за-

кладки продукции в установ-
ленные сроки, продуманы ор-
ганизационные меры. Все это
дало положительные результа-
ты:   план  закупки   картофеля.

овощей базами
торга, райпо и
комбинатам об-
ществ е н и о г о

питания выполнен.

В сентябре рассмотрели во-

прос о ходе уборки урожая и

продажи сельскохозяйственной
продукции государству. Обра-
зовали депутатские посты, ка-

ждый член комиссии контроли-

ровал уборку урожая. Совмест-
но с районным штабом члены

комиссии принимали участие в

подведении итогов уборки уро-
жая каждые 10 дней. И, как

результат, уборка прошла ор-

ганизованнее, чем в 1974 году.

Задания по продаже государ-

ству зерна и картофеля были
выполнены в срок.

Тщательно комиссия изучила

работу отрасли животноводст-

ва и подготовку ферм и ком-

плексов к работе в зимних ус-

ловиях. Был вскрыт ряд

серьезных недостатков в под-

готовке к зиме и в переводе

скота на стойловое содержа-

ние. В развернутом решении

было высказано много кон-

кретных предложений, уста-

новлены сроки устранения не-

достатков.

На большинство заседаний
приглашались , ответственные
работники фирмы «Родина»,
совхозов, управления сельско-

го хозяйства горисполкома,
торговых организаций, район-
ного объединения «Сельхозтех-
ника», ПМК-15, станции

Сланцы, председатели сельских

Советов. По каждому рассмот-

ренному вопросу принимались

рекомендации,, указывались

конкретные сроки и исполните-
ли.

Почти на каждом заседании

практикуется информация о

выполнении предыдущего ре-

шения. Решения все рассыла-

ются на предприятия, в орга-

низации, совхозы. По истече-

нии срока исполнения реше-

ния запрашиваем письменный
ответ от руководителя органи-

зации.

Слов нет, для выполнения

всего этого требуется допол-

нительное время для члена ко-

миссии. Но как бы задачи ни

были трудны, они выполнимы,

если все делается сообща, все-

ми депутатами, всеми заинте-

ресованными лицами.

Еще ие все члены нашей ко-

миссии включились в работу.
Например, такие, как депутат

Л. И. Беляева ни одного раза

не посетила заседание комис-

сии и не подготовила ни одно-

го вопроса. Робко приобщается
к общественной деятельности и

депутат Ю. Н. Блинов — глав-

ный зоотехник совхоза «Слан-
цевский». Но мы ставим себе
задачу, чтобы все члены ко-

миссии активно работали, при-

нося посильную помощь сель-

скохозяйственным предприяти-

ям в их дальнейшем развитии.

Решающее условие успеха
нашей работы — опора на ак-

тив. С начала этого созыва на-

ша комиссия действует совме-

стно с профсоюзными органи-
зациями совхозов и сельскохо-

зяйственных предприятий. Мы
и дальше будем укреплять

связи с общественными органи-

зациями.               < .

А. ЕКИМОВ,
председатель постоянной

комиссии горсовета.

КОРОТКИЕ РАССКАЗЫ О ДЕПУТАТАХ
НИНА ЯКОВЛЕВНА
КУЛИКОВА
Второй созыв избирается она

депутатом Сланцевского город-

ского Совета — факт, говорящий
о многом. Прежде всего, о том,

что коллектив грузового авто-

предприятия оказал ей доверие,

признал в ней вожака. Она в свою

очередь стремится работать так,

чтобы оправдать это доверие то-

варищей, не подвести коллектив,

своим добросовестным отношени-

ем к делу и авторитетным сло-

вом воздействовать  на  других.

Нина Яковлевна возглавляет

бригаду шоферов хлебных авто-

машин. Свой личный план 1975
года она выполнила, сэкономила

540 .килограммов горючего.

Ее бригада своевременно и ка-

чественно завозит хлеб в магази-

ны города. В течение года со сто-

роны директоров магазинов не по-

ступило ни одной жалобы на об-

мв(;тителем пред-

седателя постоян-
ной     комиссии  по

рожному строительству и связи, строительству и промышленности

. Принимает  активное    участие    в   строительных материалов.

подготовке вопросов на заседание       Все поручения комиссии выпол-

комиссии, в их обсуждении. Про-   няет  добросовестно,    со  знанием

водит организаторскую работу по   дела.

выполнению    решений    комиссии.

Она хорошо изучила запросы из-

бирателен, своевременно отчиты-

вается перед ними в своей рабо-
те.

АЛЕКСАНДР ИВАНОВИЧ
ПЕТРОВ
Руководимая им бригада арма-

турщиков комбината «Стройде-
таль» пятилетний план выполнила

21 октября 1975 года, а годовой
4- 26 декабря. Дневное задание

бригада выполняет на 105 — ПО
процентов и на предприятии за-
нимает одно из ведущих мест в

социалистическом соревновании.

Больше внимания в бригаде ста-
ли уделять повышению качества

продукции,  культуре   произведет-

служивание. За это время четыре   ва. Бригада  борется  за   присвое-

раза ее бригаде присуждалось пер-   ние личного клейма.
вое место в соцсоревновании.
Нина Яковлевна ударник комму-

нистического труда, награждена

знаком «Победитель социалистиче-

ского соревнования 1974 года».

Ее фотография — на Доске поче-

та предприятия.

Она принимает активное уча-

стие в общественной жизни кол-

лектива. Избрана председателем

цехового профсоюзного комитета

автоколонны № 4, членом партий-'
ного бюро, комиссии по борьбе с

пьянством и алкоголизмом. При
всем этом она находит время для

участия в художественной само-

деятельности коллектива. Боль-
шую депутатскую работу прово-

дит в постоянной комиссии город-
ского Совета  по транспорту,  до-

Александр Иванович успешно

сочетает работу на производстве

с воспитанием молодых рабочих,
способствует росту их техническо-

го мастерства, передавая им свой
опыт, знания и любовь к труду.

За 1974 — 1975 годы он обучил
специальности арматурщика шесть

молодых рабочих. Наставник,
ударник коммунистического тру-

да, он пользуется заслуженным

авторитетом в коллективе, прини-

мает активное участие в жизни
коллектива, избран членом пар-

тийного бюро комбината. Награж-
ден орденами «Знак Почета»,
Трудовой Славы III степени.

Несколько созывов Александр
Иванович избирается депутатом
городского   Совета,  работает  за-

ПОСТЫ НА ФЕРМАХ
С мая по. октябрь прошлого

года проводился смотр сани-

тарного состояния ферм Хо-
рошего успеха добились в нем

животноводы фермы Выскатка
— они удостоены диплома П1
степени исполкома Ленинград-
ского облэспного Совета депу-

татов трудящихся. В этом есть

заслуга депутатского поста,

действующего  на  ферме.
Недавно на заседании испол-

кома Выскатского сельсове-

та руководиггель этого поста

депутат Н. Е. Ермоленко рас-

сказал о его работе. Депута-
ты регулярно проводят сани-

тарные проверки на фермах,
беседуют с доярками, замеча-

ния записывают в журнал. Об-
наружив серьезные наруше-

ния, проверяющие составляют

акт и передают его в зоотех-

ническую  службу совхоза.

О помощи депутатов хоро-

шо отзывается бригадир фер-
мы Руя Р. Г. Зубарева. Вместе
с депуггагемим постом коллек-

тив фермы добился в январе

улучшения качества молока,

треть его сдана первым клас-

сом.

Исполком сельского Совет?
в своем решении рекомендует

депутатским -постам обсуждать
акты проверок на собраниях
^работников ферм, способство-
вать улучшению гласности со-

ревнования.

Г. КАРГАЕВА,
председатель      исполкома

Выскатского сельсовета.

ИСПОЛКОМЫ   сельских Со-
ветов    провели     большую

организаторскую работу по за-
купке молока у населения: в  1975 году закупле-

но 414 тонн молока при плане 300, что на 54 тон-

ны больше по сравнению с уровнем  1974 года.

По итогам социалистического соревнования

первое место присуждено иополкому Черног.ского
сельского Совета, закупившему 95 тоня при пла-

не 50, или 999 килограммов от каждой коровы.

Второе место завоевал Старопольокий сельский
Совет, закупивший 148,9 тонны при плане 82, или

892 килограмма от каждой коровы, третье — Пе-
лешокий, закутивший 22,8 тонны при плане 10
тонн. Исполком Пелешского сельского Совета
впервые в своей практике закупил столько моло-

ка. Его пример показывает, сколь велики резер-

вы заготовки.

Не справились с выполнением плана по этому

показателю исполкомы Новосельского и Загрив-
ского сельских Советов, хотя резервы у них то-

же есть.

ВЕСОМАЯ   ПРИБАВКА
Большую помощь в организации закупки моло-

ка оказывали исполкомам сельских Советов "депу-
татские группы, которые своевременно провели
сходы граждан в деревнях по этому вопросу, и
результат сказался. Более 4.000 килограммав сда-
ли молока И. И. Иванова, А. Ф. Михайлова —

жители Попковогорского сельского Совета, И. С.
Иванов, М. В. Порошвнкова, О. Е. Птицына,
М. И. Печатова — жители Черновского сельского
Совета и другие.

Исполкомы сельских Советов уже сейчас долж-
ны взвесить все возможности, устранить недо-
статки, которые имели место, и принять меры к

тому, чтобы еще больше закупить молока з пер-
вом году десятой пятилетки. Большую помощь
могут и должны оказать им директора совхозов,
особеино в предоставлении транспорта. Только
общими усилиями можно решить это важное
дело.

Н. ВАСИЛЬЕВА,
наш обществ, корр.

ТАМАРА АЛЕКСАНДРОВНА
АГЕЕВА
Работает задельщицей регене-

ратного завода с 1962 года. Еже-
месячно выполняет производствен-

ное задание на 120 — 130 про-

центов. Ее продукция идет с пер-

вого предъявления, минуя ОТК,
ей присвоено личное клеймо.

В честь XXV съезда КПСС Т. А.
Агеева взяла повышенные социа-

листические обязательства, кото-
рые успешно выполняет. Она при-

нимает активное участие в обще-
ственной жизни коллектива, из-

брана профгрупоргом смены, чле-

ном жилищно-бытовой комиссии

заводского комитета профсоюза.''
Тамара Александровна впервые

избрана депутатом Сланцевского
городского Совета, работает в по-

стоянной комиссии по социалисти-

ческой законности и охране обще-
ственного порядка. При ее уча-

стии на комиссию подготовили во-

просы о работе народных дружин

в тресте № 63, об эффективности
принятых мер по улучшению со-

циалистической законности на

шахте № 3 и в совхозе «Родина».
Быть депутатом — высокая

честь и большая ответственность.

Народ возлагает на депутатов

важные государственные и обще-
ственные дела. Труд наших де-

путатов — образец подлинного

коммунистического отношения к

своим трудовым и общественным
обязанностям.

А. ТИМОФЕЕВА,
инструктор горисполкома.

НЕТ    МАЛЫХ   ДЕЛ
Членам   постоянной     комиссии  йена, что позволило ввести в строй

горсовета     по      жилищно-комму-   котельную  цементного  завода  до

нальному   хозяйству   и   благоуст-   больших похолоданий,
ройству, в состав которой    я из-      Хуже дело на котельной по ули-

бран, приходится заниматься щи-   це   Партизанской.     Руководители
роким кругом вопросов по хозяй-   производственного       объединения
ственным      проблемам и нуждам   «Ленинградсланец»    неоднократно

города.                                               срывали свои обещания по срокам
Третий микрорайон города засе

лен в основном рабочими и слу-

жащими комбината «Сланцы».
Мне часто как депутату приходи-

лось выслушивать жалобы на пло-

хое дворовое освещение. При вы-
яснении оказалось, что освеще-

ние смонтировано с недоделками

и не передано иа обслуживание
горэлектросети, часть его уже

пришла п негодность. Внес этот

вопрос на обсуждение постоянной   де^^яТруппа
комиссии, и горисполком по на-

шим, материалам обязал генераль-

ного заказчика —комбинат «Слан-
цы» принять меры к устранению

недостатков. Сейчас с вводом жи-

лого дома № 42 будет включена
часть освещения.

По профилю основной работы я

электрик. Поэтому постоянная
комиссия поручала    мн'е вопросы.

ввода котельной. В настоящее

время котельная гртова и рабо-
тает в сильные морозы, но отсут-

ствует химическая очистка воды,

что значительно сократит срок

службы котлов.

Работа депутата не будет пол-

ностью плодотворной без тесной
связи оо своими избирателями,
без учета всех запросов и закон-

ных требований. В этом помогает

по месту жи-

тельства избирателей. Так, осенью

поступила жалоба от жильцов с

улицы Жуковского об участив-

шихся случаях мелкого хулиганст-

ва возле пивбара «Жигули», мага-

зина «Юбилейный». Совместно с

депутатом А. И. Петровым мы

проверили работу опорного пунк-

та № 4 и участкового уполномо-

ченного младшего лейтенант ми-

и'.ГГ1ГГ -"«/а^™- п и».-.города, состоянием уличною ос-

вешеиия. В ноябре побывал с

проверкой дворового и уличного

освещения в Выскатке, Гостицах.
В своем избирательном округе

проводил с жителями беседу по

поводу сохранения арматуры

подъездного освещения лестнич-

ных .клеток и подвалов.

Осень и зима всегда   являются

его на заседание депутатской
группы, где он отчитался о сво-

ей работе. В результате выясни-

лось, что на опорном пункте име-

ются случаи срыва дежурств на-

родными дружинами СПМК-68,
цементного завода. Необходима
помощь по ряду нерешенных воп-

росов после организации опорного

трудными для работников жилищ-   ^^Г^Гя^е^ы^не
но-коммунального   хозяйства.     В   „„.,_____     ___ .„,.;?."_...._.__...?..
зимний период 1974 — 1975 годов

сложилось тяжелое положение с

отоплением в одиинадцатом и во
вторам кварталах города. Поэто-
му еще до начала нынешнего ото-

пительного сезона депутаты на-

шей комиссии взяли под контроль
ход строительства котельных по

улице Партизанской и во втором

городском квартале, котельной
регенератного завода. Я неодно-

кратно был на этих объектах, ин

сомненно, послужат укреплению

правопорядка в этом районе го-
рода.

В декабре депутатами нашей
группы был проведен смотр под-

готовки жилого фонда к зиме в

своих избирательных округах.
ЖЭК-4 провел большую работу,
но все же часть средств, отпу-

щенных на капитальный ремонт,

по вине РСУ осталась неосвоен-

ной. Между тем дома №№ 36, 38
тересовался    ходом      подготовки   по Улице Ломоносова давно нуж-
деисгвующих котешыных к отопи-

тельному сезону, выполнением
графика работ по строительству
новых. Впечатления сложились
нерадосшые. Комиссия подгото-
вила решение, в котором вырази-

ла беспокойство по поводу мед-

ленного ведения работ на этих

объектах и просила горисполком
заслушать некоторых руководите-
лей, ответственных за ввод этих

котельных.  Просьба  была  выпол--

даются    в    капитальном ремонте
подъездных арок, кровли.

У депутата нет малых дел. Все,
чем ему приходится заниматься,
отражает заботы Советского госу-
дарства об улучшении материаль-
ного и культурного благосостоя-
ния народа.

В. СЕМЕНОВ,
электромонтер цеха камерных
печей    комбината   «Сланцы».
депутат горсовета.



ЗДОРОВЬЕ -НАШЕ БОГАТСТВО
Постоянная комиссия город-

ского Совета по здравоохране-

нию и социальному обеспече-
нию контролирует выполнение

постановлений партии и пра-

вительства, областного и го-

родского Советов депутатов

трудящихся, вышестоящих ор-

ганов здравоохранения, на-

правленных на охрану здо-

ровья населения. На заседани-

ях комиссии обсуждались наи-

более актуальные вопросы

здравоохранения. Совместно с

активом депутаты познакоми-
лись с работой медицинских уч-

реждений: поликлиник, больни-
цы, тубдиспансера, здравпунк-

та промышленных предприя-

тий, аптек и т. д.

Важнейшим звеном здраво-

охранения является поликли-

ника. За прошлый год прове-

дена определенная лечебно-
профилактическая          работа.
Большая лечебно-оздорови-
тельная работа проводится

стоматологической поликлини-

кой, работники которой не ог-
раничиваются приемами в по-

ликлинике, а основной задачей
считают профилактику и дис-
пансеризацию, поэтому специа-

листы направляются в школы,
здравпункты предприятий, в

сельские медпункты. На дис-
пансерный учет берутся дети
дошкольных" учреждений, уча-

щиеся школ, подростки, рабо-
чие промышленных предприя-

тий, труженики села, инвалиды
Великой Отечественной войны,
беременные женщины и т. д.

Большую роль в оказании

своевременной медицинской по-

мощи играет станция «скорой
помощи»: ими обслужено свы-
ше 23 тысяч вызовов.

Однако депутатами город-
ского Совета, членами куль-

турно-бытовых комиссий сель-

ских Советов выявлены серьез-

ные недостатки в работе поли-
клиник, которые вызывают жа-

лобы населения: очереди в ре-

гистратуре, затруднение при
получении номерков к невро-

патологу, жалобы жителей
Старопольского и Пелешского
сельских Советов на затрудне-
ния в медицинской помощи
сельским жителям, трудности

в госпитализации терапевтиче-

ских больных.
Охрана здоровья тружени-

ков предприятий — общая за-
бота медицинских работни-
ков, руководителей промыш-
ленных предприятий, совхозов,

профсоюзных организаций.
Важнейшими показателями в

здравоохранении является сни-

жение заболеваний рабочих
промышленных предприятий и

совхозов. Профессиональная
заболеваемость за последние

два года снизилась в 1,5 раза.

Улучшились условия работы иа

ряде производственных участ-

ков, связанных с вибрацией.
Снизились уровни концентра-

ции пыли и токсических ве-

ществ в значительном числе це-

хов, улучшается саяитарно-бы-
товое обеспечение. Промышлен-
ные предприятия на охрану
труда н технику безопасности
израсходовали свыше 900.000
рублей. Упорядочена работа с
ядохимикатами в сельском хо-

зяйстве. Однако санитарно-ги-

гиенические условия . труда и
быта еще не соответствуют

действующим нормам и прави-
лам. Заболеваемость с времен-
ной утратой трудоспособности
высока.

Задача медицинских работ-
ников, руководителей предпри-

ятий — направить свои усилия

на сохранение и укрепление
здоровья трудящихся, повыше-

ние их работоспособности, сни-

жение заболеваемости, травма-

тизма, связанных с ними тру-
довых потерь.

Обеспечение населения меди-

каментами производится город-

скими и сельскими аптеками.

Улучшилась материально-тех-

ническая база аптек: выделено

новое помещение магазину оп-

тики, открылась аптека в Ста-
рополье. Аптечная сеть выпол-

няет государственный план.

Работники аптек заботятся о

нуждах населения в лекарст-

вах, постоянно информируют
врачей и фельдшеров об ассор-

тиментах лекарственных

средств, имеющихся в аптеках,

и возможности замены времен-

но отсутствующих средств. От-
пуск лекарств инвалидам Ве-
ликой Отечественной войны
производится бесплатно. Де-
тям до одного года лекарства

отпускаются бесплатно. По-
стоянно повышается квалифи-
кация аптечных работников.

Депутаты постоянной комис-

сии по здравоохранению, куль-

турно-бытовых комиссий сель-

ских Советов, медицинские и

аптечные работники должны

принять зависящие от них ме-
ры по дальнейшему улучше-

нию медицинского обслужива-
ния населения.

Л. НИКОЛАЕВА,
председатель постоянной
комиссии по здравоохране-

нию и социальному обес-
печению.

ВАЛДАЙ -ОЗЕРО КУРОРТНОЕ
Двадцать тысяч человек од-

новременно сможет принимать

в ближайшие годы Валдайская
курортная зона. Проект ее

строительства разработали ле-

нинградские специалисты. Изу-
мительные по красоте озера,
окруженные хвойными и сме-
шанными лесами, минеральные

источники и лечебные грязи де-
лают эти места необыкновенно
благоприятными для отдыха и
восстановления  здоровья.

В Валдайскую курортную

зону входит десяток озер —

Ужин, Борсвно, Перетко и

другие. Но подлинная жемчу-

жина природы — Валдайское
озеро. Сравнительно небольшое
— около 25 квадратных кило-

метров, оно на редкость про-

зрачно, глубина местами пре-

вышает пятьдесят метров. Хол-
мистая местность, удобные
подъезды к берегам особенно

, привлекательны для автотури-
стов. В любое время года здесь

можно хорошо отдохнуть. Здо-
ровый воздух лесов, заманчи-

вые грибные места, отличная

рыбалка уже сейчас привлека-

ют тысячи любителей природы

из   Москвы, Ленинграда,  Нов-

города. На Валдае действуют
две турбазы, лодочные и лыж-

■°ные прокатные станции, не-

сколько баз отдыха предприя-

тий областного центра. Есть
что посмотреть и любителям
старины: древний Иверский
монастырь на главном острове

озера, краеведческий музей и

другие   достопримечательности.

В ближайшие годы на Вал-
дае и соседмих озерах будут
построены санатории, пансио-

наты, дома отдыха, спортив-

ный лагерь, два летних город-

ка отдыха, пионерские лагеря,

две турбазы, мотель. Раздви-
нет свои границы и город Вал-
дай.

В. ЧЕРНЯЕВ,
корр. ТАСС.

Валдай,
Новгородская область

ПОПРАВКА
В № 34 «Знамени труда» в

материале «План — это закон»

допущена опечатка. Следует
читать «Участок № 1 1 шахты

«Ленинградская» Н. В. Пет-
ров».

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-
стика. 9.30 — «Отзовитесь, горни-

сты!». 10.15 — «Строговы». Теле-

фильм, 7-я серия. 11.25 — Кон-
церт., 14.30 — Кинопрограмма.
15.30 — «Мы знакомимся с при-

родой». 15.45 — «Москва и моск-

вичи». 16.15 —„«Шахматная шко-

ла». 16.45 — «Ученые — селу».

17.15 — «Веселые старты».   18.00
—  Новости. 18.15 — «В каждом

рисунке — солнце». 18.30 — «Ле-
нинский университет миллионов».

19.00 — Концерт. 19.15 — На во-

просы телезрителей отвечает член-

корреспондент АН СССР В. Г.

Афанасьев. 19.45 — Премьера те-

лефильма «Строговы». 8-я серия.

21.00 — «Время». 21.30 — «Кино-
панорама».

ПЯТНИЦА, 20 ФЕВРАЛЯ .

9.00 — Новости. 9.10 — Гим-
настика. 9.30 — «Веселые старты».

10.15 — «Строговы». Телефильм,
8-я серия. 11.25 — Концерт. 14.25
—      Научно-популярный фильм.
14.35 — «Русская речь». 15.20 —

«Экранизация литературных про-

изведений». «В лазоревой степи».

17.00 — «Адреса молодых». 18.00
—  Новости. 18.15 — Мультфильм.
18.30 — Концерт. 19.00 — «От
съезда к съезду». «Российская Фе-
дерация». 21.00 — «Время». 21.30
—   Чемпионат СССР по хоккею.

ЦСКА — «Химик».

ПОКАЗЫВАЕТ     ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 19 ФЕВРАЛЯ

18.00 — «Страницы жизни тру-'
довой». «Щедрость души». Очерк
о делегате XXV съезда КПСС
Н. А. Вдовиной. 18.20 — Для де-
тей. Мультфильм. 18.30 — «Писа-
тели — детям». В. Арро. Цв. тел

19.00 — «Ленинград». 19.20 —

«Горизонт». Программа для моло-

дежи. «Папа, мама и я — спор-

тивная семья». 20.20 — Кино-
очерк. 20.30 — «От 14 до 18».
Программа для подростков и уча-

щихся  ПТУ.   «Мастерская».   21.00
—  Фильм-концерт. 21.30 — Кино-
эпопея «Освобождение». Фильм
3-й — «Нашравление главного

удара», 1-я серия. Цв. тел. 22.30 —

«По вашим просьбам». Концерт.
Цв. тел. 23.00 — Новости.

ПЯТНИЦА,   20  ФЕВРАЛЯ

18.00 —«Навстречу XXV съезду

КПСС». Смотр фильмовЛенин-
градокого телевидеиия.^-'^Токарь».
Хроникально-документальный те-

лефильм. 18.30 — «Ленинград».
Информационная пропрамма.  18.50
—  Чемпионат СССР по баскетбо-
лу среди мужских команд. Цв.
тел. 20.00 —«Ожидание». Художе-
ственный фильм. 20.35 — «Поет
заслуженная артистка Молдав-
ской ССР Мария Кодряну». 21.05
—  «Пятилетка села: опыт, пробле-
мы, мнения». Передача для ра-

ботников сельского хозяйства.
21.30 — Киноэпопея «Освобожде-
ние». Фильм 3-й. «Направление
главного удара». 2-я серия. 22.35
—   Концерт классической музыки.

Ф. Шопен. Соната для  виололче--

ли и фортепиано соль-минор. Цв.
тел. 23.00 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 19 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа         передач.

10.15 — Цв. тел. Для детей.
Фильм «Такие дела». 10.30 — Цв.
тел. «Мирной жизни тебе, Евро-
па!». 11.20 — Цв. тел. «Плакаты
великих идей». 1 1 .35 — Цв. тел.

«Природа и человек»: «Зеленый
город». 11.45 — Художественный
телефильм «Вариант «Омега», 4-я
серия. 15.15 — Вечерняя програм-

ма. 15.20 —■ «Там, где цветут

эдельвейсы». Телефильм. 16.45 —

«Адрес доктора Николая». Фильм.
18.30 — Цв. тел. «Две пятилет-

ки». 19.00 — «Детский экран».

19.30 — «Молодежная студия».
«Родной город». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Художе-
ственный     телефильм     «Вариант

«Омега», 5-я серия (на эст. яз.).
22.40 — 23.20 — «Трибуна писате-
ля». Выступает В. Гросс.

ПЯТНИЦА, 20 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «Телешкола». 10.15 — «Вол-
ки». Научно-популярный фильм.

1 1 .25 — «Один рейс». Докумен-
тальный фильм. 11.40 — Художе-
ственный телефильм «Вариант
«Омега», 5-я серия. 12.50 — «Вы-
сота».. 13.15 — 13.30 — «Татар- л

ские гармошки». Музыкальный V-'
фильм. 15.15 — Вечерняя програм-

ма. 18.00 — Новости. 18.10 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.25 — Реклама. 18.30 —

«Инженерная мысль». 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

«Серебряная   туфелька». 23.00  —

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Кино

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
19 февраля — художественный
фильм «Подозрение». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 фев-
раля — «Незнакомый наследник».

Начало в 10, 11.50, 14.20, 18,
20.10, 22 часа. Для детей. «Офи-
церы». Начало в 16 часов 10 ми-

нут. 20 февраля — «Незнакомый
наследник». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 февраля
— «Комиссар полиции обвиняет».
Начало в 15 часов 30 минут.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛИНЕЙНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ТРАКТОРИСТЫ,
СТОРОЖ,
РАБОЧИЕ,
ПЛОТНИК,
ЭКСКАВАТОРЩИК.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21, линейное управление автомобильных дорог.

21 февраля в 11 часов

на центральной усадьбе совхоза «Старопольский»
(дер. Старополье)

Сланцевское райпо и совхоз организуют

ПРАЗДНИН РУССКОЙ ЗИМЫ
На празднике в широком ассортименте — про-

мышленные, хозяйственные и другие товары.

К услугам участников праздника — горячий кофе,
пирожки, блины, пельмени, мороженое.

•<1

ОРГАНИЗУЮТСЯ КУРСЫ
ПОМОЩНИКОВ машинистов тепловозов.

Принимаются мужчины со средним образованием,
демобилизованные из рядов Советской Армии. Срок
обучения вместе с практикой — б месяцев.

Обращаться в отдел кадров погрузочно-транспорт-

ного управления объединения «Ленинградсланец».
Телефон № 5-35-26.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

4

РАБОТНИК по снабжению,
ШОФЕРЫ автобусов,

МОТОРИСТЫ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРЬ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИК,
СЛЕСАРЬ-КОМПЛЕКТОВЩИК,
ЖЕСТЯНЩИК,
АВТОСЛЕСАРИ,
КОЧЕГАРЫ (женщины).

Обращаться   в отдел    кадров:     улица Баранова,
дом № 1.

«^
^С

Коллектив Слаицеаокого торга выражает соболезяование
Курьян Елизавете Михайловне по поводу безвременной кончины

мужа КУРЬЯ НА Григория Петровича.

Выражаем  глубокое  соболезяование  Курьяи   Елизавете  Ми-
хайловне по поводу безвременной смерти ее мужа.

'         __________________ Кузнецовы, Дуденковы, Ку знецовы.

Коллектив учителей и учащихся 9 «А» класса школы № И
выражает соболезнование Курьяну Анатолию по поводу смерти

его отца.

Коллектив смены № 4 печного цеха ОПК «Слаицы» глубоко
скорбит по поводу смерти РОЗОВА Виктора Ивановича й вы-

ражает соболезнование родным и близким покойного.

Коллектив учителей и учащихся Попковогорской школы вы-

ражает глубокое соболезнование Розовой Лидии Николаевне и

сыновьям по поводу безвременной смерти мужа и отца.

«

Газета выходят

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81, зам. редактора, отдел партийной жизни— 2-14-06,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленности — 2-16-65, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и мае

совой работы — 2-23-65, отдел информации, молодежная редакция «Юность» — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия— 2-27-81,
Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

ППО № 1 — 1  Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская улица, дом № 3. Газету набирали линотипистки Зверева А. А., Зверева Л. И.,
Минина Н, С, Ковалева Т, И,                  Корректоры Никифорова  Н.  А, Скокова Н. А,                                Объем 0,5 печ. л.

верстала Скокова 3. А., печатали
Тираж   12.594. Заказ  536


